

News 5/2020



Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde und
Gäste des TMA Freilassing!

Endlich ist es soweit: Am Montag, dem 11. Mai, dürfen die Tennisanlagen in Bayern geöffnet werden! Die von Seiten der Bayerischen Staatsregierung am Dienstag verkündeten Infektionsschutzmaßnahmen ermöglichen das Tennisspielen unter bestimmten Auflagen.

Die Gesundheit der Vereinsmitglieder hat nach wie vor oberste Priorität! Mit den Hygiene- und Organisationshinweisen des BTV erhaltet Ihr einen Leitfaden zu einem sicheren Spielbetrieb in unserem Tennisverein. Bitte haltet diese Hinweise genau ein.

Da der Vorstand zusätzliche COVID 19-Auflagen beachten muss und für die Einhaltung dieser auch verantwortlich ist, appellieren wir an Euch auch nachstehende Festlegungen zu befolgen:

1. Bevor der Platz betreten wird, ist auf der Belegungstafel das jeweilige Namenschild anzubringen. Wichtig für die Nachverfolgung, wer mit wem wann gespielt hat!
Zur Beweisführung wird die Belegungstafel am Abend immer abfotografiert.
2. Bitte nutzt die montierten Desinfektionsspender in den Toiletten und auf der Terrasse.
3. Nehmt bitte leere Tennisdosen, Getränkedosen, etc. bis auf weiteres mit nach Hause.

Der Vorstand hat unseren Wirt, Ludwig Stark, zum Corona-Beauftragten bestimmt. Er ist u.a. dafür zuständig, dass die Verhaltensregeln eingehalten werden.

Die Hygiene- und Verhaltensregeln des BTV sowie die 10 wichtigsten Hygienetipps sind dem Newsletter angehängt und können aber auch von unserer Homepage heruntergeladen werden.

Der Vorstand appelliert an alle Mitglieder und an unsere Gäste, die Verhaltensregeln genau einzuhalten, denn nur so ist gewährleistet, dass wir auch weiterhin den Tennissport – zwar mit Einschränkungen – ausüben können!

Bleibt gesund.

Der Vorstand

TMA/Tamerl, Freilassing, 08.05.2020